
－1－ 

  一 般 質 問 通 告 書 

令和２年第４回定例会 

 

順番 
議席 

番号 
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

６ ６ 竹 原 信 一 １ 冬のボーナス額 

 

 

 

 

２ 新焼却場の能力不足問

題 

 

 

 

 

３ 新型コロナ騒動の正体 

 

 

 

 

 

４ 小学校の統合問題 

 

５ 中長期財政計画の不在

問題 

１２月支給の賞与額は幾らか。

非正規（会計年度任用）職員の平

均、定年後再雇用職員平均、正規

職員（再雇用を除く）平均、議員

の平均、市長。 

 実績２万４千トンに対して新

焼却所の年間処理能力は２万１

千トン。能力不足の焼却場を造

っていることに反省はあるか。 

 阿久根市役所はいかなる対策

をするか。 

 「新型コロナが危険だ」とす

る報道に疑いはないか。 

 長期のマスク着用が引き起こ

す問題を調査したか。 

 準備中の新型ワクチンの有効

性や危険性を調べているか。 

長寿命化改修と新設経費総額の

計算根拠を求める。 

西平市長の「中長期的観点」と

は何か。 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

市   長 

 

市   長 

 

市   長 

 

市   長 

 

市長・教育長 

 

市   長 

７ ３ 濱 門 明 典 １ 指定管理の在り方 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 風力発電計画について 

 

 市が指定管理としているとこ

ろは幾つあるか。 

 今回、火葬場の指定管理の選

定がなされたようだが、どの様

な経緯で選定がなされたか。 

 今まで地元の業者が指定管理

になっていたが、何か問題でも

あったのか。 

 候補者を選定する委員はどの

様な方々が委員となっている

か。 

 紫尾山系の巨大風力発電計画

があるが、阿久根市としてはど

の様に考えているか。 

 色々な地域において生態系に

市   長 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

 

市   長 

 

 

市   長 
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取り返しのつかない重大な悪影

響を及ぼす可能性が懸念されて

いるようだが、どうか。 

 土石流や河川の渇水、氾濫の

リスクはないか。 

 風力発電は騒音、超低周波音

による健康被害の可能性が指摘

されている。このような色々な

害を及ぼす可能性がある風力発

電を認めるのか。また、認める

のであれば、このような被害が

出た時の保証などどこが責任を

取るのか。しっかりした協定を

結ぶべきではないか。 

 

 

 

市   長 

 

市   長 

 

８ ８ 中 面 幸 人 １ ふるさと納税額を毎年

増やして、安定・充実させ

る施策について 

 

 

 

 

２ ふるさと納税の活用策

について 

⑴ 今後どのような施策を考えて 

いるか。 

⑵ 都会で働く子供たちが、例え 

ば庭木の剪定など、田舎に暮ら 

す親へ孝行できるようなサービ 

スを返礼品とすることは考えら 

れないか。 

⑴ 福祉関連活用として、どのよ 

うな事業に利用しているか。 

⑵ 高齢者（特に国民年金生活 

者）の安心した暮らしに利用で 

きないか。 

市   長 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

市   長 

 


